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Procès-verbal 
de l’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE (AGA) DU COMITÉ 
CONSULTATIF EHDAA PARENTS du CSSRS du 28 novembre 2022 
à la salle multi 2/3 de l’édifice Marcel-Simoneau à 18h30  

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET MOT DE BIENVENUE 
 

 
2. PRISE DE PRÉSENCE 

 
      Les personnes suivantes sont présentes : 
 

o Mathieu Demers 
o Hugo Barry 
o Jean-François Paradis 
o Ophélie Bailly 
o Sri André 
o Marie-Elaine Turcotte 
o Josée Glaude 
o Étienne Croteau 
o Isabelle Barrast 
o Karen Lessard 
o Carine Couturier 
o Dany Jutras 
o Mylène Frappier 

 
             

 
3. DÉSIGNATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE 

 
Il est proposé par Hugo Barry et résolu à l’unanimité, 
 
QUE Josée Glaude agisse comme secrétaire d’Assemblée. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 

28 novembre 2022 
 
Il est proposé par Dany Jutras, parent, et résolu à l’unanimité, 
QUE l’ordre du jour de l’Assemblée générale de parents soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
5. PORTRAIT DES SERVICES OFFERTS 

 
5.1 Présentation des différents services dans un PowerPoint. 
 
Une question est posée à savoir le rythme d’apprentissage d’une classe TSA 
secondaire : Est-ce qu’il y a un temps de prévu pour réaliser les 5 années du 
secondaire (dans les 2 écoles concernées i.e. La Montée et Triolet) ?  
Exemple : 3 ans pour faire les deux premières années du secondaire. 

 
 

6. PRÉSENTATION DU CCSEHDAA 
 

6.1 Le rôle/mandat. 
Monsieur Jean-François Paradis, président, présente le rôle et mandat du comité 
parent EHDAA.  On fait remarquer qu’il serait bon d’ajouter le rôle en lien avec la 
démarche du plan d’intervention (PI). 
 
6.2 Monsieur Jean-François Paradis, président, présente son rapport pour l’année 
2021-2022. 

 
Nous questionnons le fait que la démarche du plan d’intervention puisse être sur une 
très longue période (le processus du PI est débuté depuis 2 ans par exemple). 
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7.  ÉLECTIONS AU COMITÉ CONSULTATIF EHDAA PARENTS DU CSSRS 

 
o Adoption de la procédure de l’élection 

 
Nominations d’une présidente ou d’un président d’élections 

 
o M. Jean-François Paradis accepte d’être président d’élections. 

 
Les personnes suivantes avaient été élues l’an dernier et étant présentes ce soir, 
ils désirent poursuivre leur mandat de 2 ans.  Leur poste n’est donc pas en 
élection. 
 
o Dany Jutras 
o Karen Lessard 
o Nathalie Ramonda 

 
              Jean-François Paradis, qui siège depuis 5 ans sur ce comité, aimerait laisser sa        

place ou être substitut. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
Mises en nomination 
 
Les personnes suivantes posent leur candidature comme membre du CCSEHDAA 
pour une durée de 2 ans : 
 
o Mathieu Demers 
o Marie-Elaine Turcotte 
o Étienne Croteau 
o André Sri 
o Carine Couturier 

 
 

o Élections (4 postes à combler de 2 ans) 
 

Les personnes suivantes sont élues membres, pour une durée de 2 ans, à savoir : 
 
o Pas besoin d’élections car il y a finalement 5 postes disponibles. 

 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
o Élections de parents substituts  

 
o Jean-François Paradis 

 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
o Nomination d’un parent délégué au comité de parents de la CSSRS 

 
Il est proposé par Mylène Frappier que le représentant au comité de parents soit 
Mathieu Demers. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
M. PORTAIL DES RÉFÉRENCES  

 
o Isabelle Laroche présente le nouveau site du CSSRS et nous observons que la 

mise en page est améliorée et que les informations sont plus visibles. 
o Nous cherchons le PV du 16 mai 2022. Josée Glaude envoie ses notes à Mme 

Isabelle Laroche, car dans la transition entre Isabelle Boucher et Isabelle 
Laroche, le PV n’a pas suivi. 
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o PÉRIODE DE QUESTIONS 
 

o Comment rendre l’invitation à l’AGA plus visible (Courriel, Mozaik) ? 
o Est-ce que c’est possible d’utiliser les mots au complet pour l’acronyme EHDAA ? 
o Quelle est l’adresse courriel du comité et qui gère cette boite courriel ? 

(ComiteEHDAA@cssrs.gouv.qc.ca) ? 
 

o LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Josée Glaude, et 
résolu à l’unanimité. 
  
QUE la séance soit levée. 

 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 

 


